



Buscamos familia

para un adolescente de 14 años de
Ciudad de Buenos Aires

El Juzgado Nacional de Primera Instancia en lo Civil N° 81 convoca a quienes deseen ahijar a un adolescente de 14 años de edad, brindándole un entorno familiar de amor y cuidados.

Se trata de un adolescente curioso y creativo, que construye lazos de afecto con los adultos que son de su confianza. Disfruta de los juegos tecnológicos, mirar series y partidos de fútbol, como así también de jugar al fútbol con sus pares. Le interesa especialmente realizar actividades manuales, como inventar objetos o reparar artefactos. Participa de un espacio de reparación de dispositivos móviles con una frecuencia semanal.

En el área educativa, asiste a una institución escolar que acompaña sus procesos de aprendizaje y donde lo motivan a aprender diversos oficios.

Concurre a espacios terapéuticos donde se le brinda contención y abordaje desde distintas áreas para acompañar la elaboración de su historia vital.

Cuenta con una referente afectiva, con quien ha establecido vínculos significativos y con quien comparte momentos y actividades dentro de un contexto familiar. Asimismo, sostiene lazos afectivos con sus hermanos, quienes no forman parte del mismo proyecto adoptivo.

Es importante que quienes tengan el deseo de ahijar a este adolescente, cuenten con disponibilidad para ahijarlo en su singularidad, respetando su recorrido vital, ofreciendo un entorno familiar de afecto y protección y manteniendo sus lazos afectivos existentes.

Fecha de inicio Vigencia
12/09/2025 **12/11/2025**



Para postularte envíá un mail con tus datos
convocatoriaspublicas@buenosaires.gob.ar